

#### RESUMEN DE PRENSA SEMANAL

#### LA TELEFARMACIA YA ES UNA ESTRATEGIA CLAVE EN EL 80 % DE LOS SERVICIOS DE FARMACIA

**10-5-2023.-** La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) continúa con su calendario de actuaciones del proyecto '2023 +SOStenible' con la presentación, en formato webinar, de la iniciativa 'Enciende la tele'. Este cuarto proyecto busca fomentar el uso de herramientas tecnológicas para facilitar la telefarmacia y el teletrabajo. No obstante, en 8 de cada 10 Servicios, la telefarmacia es un objetivo contemplado en su Estrategia. Leer más

## LAS FARMACIAS DE REINO UNIDO PODRÁN RECETAR MEDICINAS PARA SIETE DOLENCIAS COMUNES

**10-5-2023.-** Las farmacias de Reino Unido podrán diagnosticar y recetar medicamentos directamente para siete afecciones comunes como dolor de oído y garganta, sinusitis o infecciones de orina. Los pacientes que lo necesiten podrán obtener esta medicación en las farmacias a partir del próximo invierno sin necesidad de acudir previamente a la consulta de un médico de la Atención Primaria. Además, los ciudadanos podrán obtener la medición de su presión arterial y las mujeres píldoras anticonceptivas, sin prescripción médica previa. Esta es la solución que ha propuesto el primer ministro británico, el conservador Rishi Sunak, para tratar de descongestionar el Servicio Nacional de Salud (NHS, por sus siglas en inglés) bloqueado por las huelgas del personal sanitario. Leer más

### LA FARMACIA RESPONDE A LAS NECESIDADES DE ACCESIBILIDAD DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

**9-5-2023.-** El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, a través de las Vocalías Nacionales de Óptica Oftálmica y Acústica Audiométrica y de Ortopedia, ha celebrado este martes el evento 'Accesibilidad: Soluciones desde la Farmacia' en el Auditorio Ilunion' con el fin de abordar las necesidades de accesibilidad de las personas con discapacidad y el papel de los farmacéuticos en este aspecto. Leer más

## LA FARMACIA RURAL EN LA ESPAÑA VACIADA: "CONFIAR EN NOSOTROS ES APOSTAR POR EL FUTURO DE NUESTROS PUEBLOS"

**8-5-2023.-** Los farmacéuticos confirman, con evidencia, cómo contribuyen a mejorar la calidad de vida de esta población a través de programas que facilitan la adherencia a los tratamientos, entre otros. El modelo de farmacia rural en nuestro país se enfrenta, desde hace tiempo, al reto demográfico que supone la pérdida de población en estos territorios, la llamada España vaciada. A pesar de ello, los farmacéuticos rurales trabajan cada día para mantener y mejorar la calidad de vida de estas poblaciones, cada vez más envejecidas. Leer más

# JUNTOS, UN PROYECTO INNOVADOR QUE UNE A LA FARMACIA HOSPITALARIA Y COMUNITARIA EN LA ATENCIÓN AL PACIENTE TRASPLANTADO

**8-5-2023.-** Si bien España es líder mundial en trasplantes -sólo en 2022, se realizaron 5.383 trasplantes, con una tasa de 113 por millón de habitantes y una supervivencia media superior a los 19 años-, la proporción estimada de pacientes trasplantados con falta de adherencia a su tratamiento inmunosupresor oscila entre el 20 % y el 54 %. Es decir, hasta 1 de cada 2 pacientes puede llegar a abandonar su tratamiento, siendo precisamente la escasa adherencia la principal causa de rechazo del órgano trasplantado. <u>Leer más</u>

# EL FARMACÉUTICO, EL PROFESIONAL SANITARIO DE CONFIANZA PARA PREVENIR Y CONTROLAR LA INSUFICIENCIA CARDIACA

**8-5-2023.-** Cada 9 de mayo se conmemora el Día Mundial de la Insuficiencia Cardiaca, una enfermedad de gran relevancia sanitaria tanto por el impacto negativo que genera en la persona que la padece como por las implicaciones que su elevada prevalencia y morbilidad conllevan para el sistema sanitario. Diversos estudios cifran en el 1,9% la proporción de la población mayor de 18 años que padece esta enfermedad, aunque la frecuencia tiende a aumentar con la edad, alcanzando una prevalencia del 9% entre los mayores de 80 años. De hecho, representa una de las primeras causas de hospitalización y de mortalidad cardiovascular en personas mayores de 65 años, con un coste anual para nuestro país estimado en 2.500 millones de euros. Leer más